
（保護者）

3人

2人

0人

・食品の仕事が見てみたかった
・お友達に誘われて
・子供に輸入食品に関して知って
欲しかったから

0人

2人

2人

2人

・厚労省のtwitter経由

●募集方法についてご意見があればお願いします。

長い 0人

ちょうどよい 6人

0人

無回答 1人

わかりやすかった 6人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人

無回答 1人

長い 0人

ちょうどよい 6人

0人

無回答 1人

わかりやすかった 6人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人

無回答 1人

時間について

講義内容について

時間について
短い

講義内容について

・HPでわかると思います。
・知人からチラシをもらって知ったので、もっと広く告知して頂けたらよいと思います。

＜印象に残ったことはありますか？＞
・ニュース映像などで見て興味があったので、実際に用具や手順が見られて良かったです。
・貴重な体験であった。
・グサッと器具をさして米の検査をするのが子供にとっても興味深い体験になったと思いま
す。
・普段の生活では体験できないことや、目にしないものなどがあっていい体験になりました。
・実際に検査をしてみて、検疫官のお仕事の大変さがよくわかりました。

輸入食品について興味・関心があったから

食品の安全について関心があったから

厚生労働省のホームページ

①「輸入食品の安全について学ぼう（講義、劇）」（東京検疫所）

Ｑ２　本日の開催をどこでお知りになりましたか

Ｑ１　本日参加された理由を教えてください（複数回答可）

Ｑ３　各講義及び施設見学について（時間、内容について）

＜印象に残ったことはありますか？＞
・貨物の量の規模の大きさ、種類や形態が多いこと。→対応の幅広さ
・劇がおもしろかった（インパクトがあった）。
・講義はイラストがよく入れてあり、わかりやすく、劇もコミカルでよかったと思います。
・子供にも分かりやすく説明されていてとてもよかったと思います。
・ふだん口にしているものも、きちんと検査されているのが、よくわかり安心した。

短い

食中毒について関心があったから

東京検疫所のホームページ

チラシを見て

②「輸入食品の安全について学ぼう（サンプリング体験）」（東京検疫所）

その他

「食品の安全性に関する意見交換会」
アンケート結果

知人からの紹介

その他



長い 0人

ちょうどよい 6人

0人

無回答 1人

わかりやすかった 6人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人

無回答 1人

長い 0人

ちょうどよい 6人

0人

無回答 1人

わかりやすかった 6人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人

無回答 1人

長い 0人

ちょうどよい 7人

0人

わかりやすかった ７人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人

時間について

講義内容について

時間について
短い

講義内容について

短い

講義内容について

＜印象に残ったことはありますか？＞
・-25℃の冷凍庫
・身近な企業が扱っている範囲が予想以上に広くて驚きました。
・とても大変な仕事だということがわかった。
・物がたくさん積んでありながらもきちんと整理整頓されており、日ごろの業務の丁寧さを知
ることができました。
・すごくたくさんの箱が並んでいたこと。
・整然と並び、倉庫内も清潔で驚いた。

⑤「保税倉庫ってどんなところ？見学で気をつけること」（東洋水産（株））

短い

＜印象に残ったことはありますか？＞
・家庭の台所でも気をつけたいポイントがわかりました。まな板チェックもやってみます。
・ふだんわからないことがわかってよかった（サンプル品をもらったのがうれしかったみたい
です）。
・保健所の具体的なお仕事を知るよいチャンスになったと思います。
・食品の温度をはかったりまな板の汚れチェックができたこと。
・実際に汚れの検査や温度も調べて、家にもあれば良いのになあと思った。

＜印象に残ったことはありますか？＞
・生卵の輸入には驚きました。国内では産卵から21日が生食OKだと思います。輸入品は加工
に使われるとは思いますが、これほど多岐にわたるとは知りませんでした。
・大きなパネルにおもしろいクイズをのせて頂き、移動時間も楽しめました。
・楽しいクイズで移動時間も勉強になりました。

③「保健所の仕事を知ろう！」（大田区保健所）」

④「バス内レクリエーション（写真クイズ）」（東京検疫所）

時間について



　

長い 0人

ちょうどよい 7人

0人

わかりやすかった 6人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人

無回答 1人

7人

0人

0人

4人

5人

3人

2人

4人

　（１）よかったと思うところ

6人

3人

3人

7人

　（２）よくなかったと思うところ

3人

４人

0人

0人

普通

⑦一日こども食品衛生監視隊員について（複数回答可）

あまりできなかった

講義内容について

＜自由回答＞
・担任の形を採ることで、仕事に臨むような気持ちになれたと思います。オフィスを拝見でき
たのもありがたかったです。

＜印象に残ったことはありますか？＞
・コンテナの容量・容積を体感することは難しいですが荷捌き場の様子を見て思った以上に大
きかったです。品物の種類が多くて驚きました。
・とても大変なことがわかりました。
・タオルをまわして凍らせたり検査をしたりと、目で見て肌でふれて、子供の五感をたっぷり
使わせた、とても貴重な体験になりました。
・予想以上に寒かったこと。
・こんな寒い所で作業されている方がいらっしゃるお陰で、安心して食物がいただけるのだと
いうことがわかり、感謝致します。

よくなかった

できなかった

輸入食品を倉庫で直接に見ることができた

講義を通じて輸入食品のチェック体制を理解できた

良かった

食育になった

食品衛生監視員の仕事を体験できた

Ｑ４　全体を通しての意見をお伺いしたいので、以下の点について意見を記入して
ください。

時間について

短い

輸入食品に対する関心を持つ良い機会になった

仕事の体験になった

隊員証がよかった

記入式プリント(こども現場検査台帳）がよかった

自由研究になった

⑥冷蔵冷凍倉庫の見学（東洋水産（株））

できた

おおむねできた

＜自由回答＞
・スーパーなどを見て回るだけでも食育や社会科のエッセンスを知ることができますが、今日
はさらにその背景なども見えて、理解が深まったし、今後の食生活や食品輸入等について考え
るきっかけになったと思います。

Ｑ５　輸入食品の安全性について理解することができましたか？

特になし。



3人

6人

2人

3人

2人

4人

2人

4人

3人

3人

・安全性の背後を知らずに暮らしていることに気づきました。本当に有意義なイベントでし
た。
・良い体験をすることができました。
・たくさんの人が関わっていることに驚きました。もっと多くの人に検査内容や方法などを
知ってもらえるようになればいいと思いました。
・沢山の検査など、ご苦労がよくわかりました。今後共、安心安全に食せるようよろしくお願
い致します。本日はありがとうございました。
　等

Ｑ８　その他、食品衛生行政に関するご意見等ございましたら、ご記入下さい。

・ときおり、食品衛生に関係するニュースを見聞きすると、「杜撰なのかな？」と不安になる
ことがありましたが、検査態勢は非常に厳しいと感じました。エビデンスをよく見て正しく恐
がるといったことが重要だと思いました。
・輸入が大変なことがわかりました。
・輸入食品はくさらせないようたくさん薬を使っているイメージがありましたが、きちんとし
た管理体制のもと、私達の健康を考えて頂いている事に感謝しました。
・特にはなかったですが、食品衛生監視員という仕事の内容を理解することができました。
・これまで以上に、安心して食べられると思う。

輸送コンテナ

果物

ジュース

菓子

見てみたい輸入食品
（複数回答可）

Ｑ７　今回の意見交換会に参加して、輸入食品そのものやその安全・安心について
これまでに抱いていたイメージと異なる点はありましたか？

Ｑ６　今後、見学してみたい輸入食品関係の施設はどんなところですか。

食肉

魚類

穀類

野菜

添加物や残留農薬などの分析検査施設

輸送船舶


